

豊岡市立竹野中学校の沿革

昭和22(1947)年4月	竹野村立竹野中学校 創立（竹野小学校内に併置）
昭和27(1952)年4月	独立校舎落成移転
昭和32(1957)年12月	体育館落成
昭和40(1965)年3月	冬季宿泊所落成
昭和41(1966)年4月	中竹野中学校と統合
昭和51(1976)年6月	プレハブ図書室建設
昭和52(1977)年11月	部室建設
昭和55(1980)年6月	グラウンド夜間照明施設整備
昭和62(1987)年12月	学校給食開始
平成8(1996)年9月	校舎改築移転
平成9(1997)年3月	創立50周年・校舎改築記念誌発行
平成11(1999)年3月	エレベーター整備
平成17(2005)年4月	市町合併により豊岡市立竹野中学校と改称
平成19(2007)年4月	小中連携教育開始
平成23(2011)年2月	太陽光発電施設整備
平成27(2015)年4月	森本中学校と統合
平成30(2018)年6月	普通教室等空調整備
令和元(2019)年8月	体育館LED照明整備



豊岡市立竹野中学校 閉校式



と き 2025年3月24日（月）
ところ 竹野中学校 体育館

豊岡市 / 豊岡市教育委員会

次 第

- 1 開式のことば
- 2 国歌斉唱
- 3 式 辞
- 4 学校長あいさつ
- 5 来賓紹介
- 6 生徒お別れのことば
- 7 校歌斉唱
- 8 校旗返還
- 9 閉式のことば

竹野中学校の子どもたちへのメッセージ

今日は、いよいよ竹野中学校の閉校式です。

竹野中学校は、1947年、昭和22年4月に創立して以来、78年という長きにわたり、多くの子どもたちが学び、巣立ち、そして地域の皆さんとともに歩んできました。その歴史と伝統が幕を降ろすことについて、寂しい気持ち・不安な気持ちの方も大勢おられることと思います。

しかし、竹野中学校が閉校を迎えるということは、決して後ろ向きなものではありません。新しい学校づくりのために、これまで、保護者の方、地域の方が何度も何度も集まり、皆さんが何を学び、どのように育ってほしいかなど、様々な協議を繰り返してこられました。生徒の皆さん自身にも、新しい学校名や校章、制服など、様々なアイデアを出していただきました。

このように多くの方の期待を背負い、この4月、豊岡市で初めてとなる義務教育学校「豊岡市立竹野学園」が誕生します。

皆さん自身が、そして竹野地域が、大きな躍進につながる次のステップとして、本日の閉校式がある。そのように考えます。

とはいえ、竹野中学校という名前がなくなってしまうことに違いはありません。

これまで竹野中学校の長き歩みに関わってこられた先生方、地域の皆様、関係者各位に深く感謝を申し上げます。

皆さんが、竹野学園の第1期生として、今後、引っ越してくる1年生から6年生のよき手本として、活躍されることを楽しみにしています。

竹野学園と竹野地域を盛り上げていけるよう、みんなで力を合わせて頑張りましょう。

2025年3月24日

豊岡市長 関貫 久仁郎
豊岡市教育長 嶋 公治

校 歌

作詞 安田 清
作曲 岡本 新一

一 海山のめぐみ豊けき わが里に
文化の誇り 培いて

れいめい日本の いでたちに
いざやおくれじ いざ友よ

二 若人の血汐みなぎる 学園に
真理のひかり さしそえば

新生日本の 花は咲く
いざや手折らん いざ友よ

三 城山の峰にまたたく 金星に
久遠の理想 かがやきて
平和日本の 栄えあり
いざや求めん いざ友よ